



ORGANISATION MONDIALE POUR LA PAIX
ORGANIZACION MUNDIAL POR LA PAZ
ORGANIZZAZIONE MONDIALE PER LA PACE
WORLD ORGANIZATION FOR PEACE

Rome, 16 Janvier 2025

**Son Excellence le Président de la Fédération de Russie
M. Vladimir Putin**

C'est un grand honneur pour moi de m'adresser à vous, Monsieur le Président, pour vous remercier, au nom de nos 178 secrétaires généraux dans 178 pays, pour votre décision de participer au dialogue de paix avec le président élu des États-Unis, qui ne cesse de répéter qu'il est pleinement convaincu que les deux seront en mesure de mettre fin à la guerre avec l'Ukraine.

Il est clair que c'est la première fois dans ce conflit que l'opportunité d'un dialogue de paix se présente, car, comme l'a souligné le président élu Donald Trump, le monologue n'aboutira jamais à la paix. Le monde attend surtout cet accord mutuel que le nouveau président des États-Unis soutient et avec lequel vous êtes d'accord, où c'est la seule voie pour revenir à cette paix durable qui est si nécessaire.

Avec vous, Monsieur le Président, nous avons fait l'expérience, au cours de l'ancien millénaire, de recevoir deux messages de paix qui ont motivé différents dirigeants à terminer le livre Messages de Paix pour le Nouveau Millénaire et vous demandez à le changer lorsque vous subissez un attentat et que vous y ajoutez le danger du terrorisme.

Ce livre a changé la pensée de nombreux dirigeants mondiaux et vous en avez été le protagoniste. Cette œuvre de paix est un hommage aux Nations Unies pour plus d'un demi-siècle de travail en faveur de la paix dans le monde. Aujourd'hui, nous sommes à nouveau ensemble avec la Fédération de Russie et nous sommes convaincus que votre geste de bonne volonté peut changer l'histoire pour le mieux.

Nous avons compris que dans cette guerre vous avez essayé de protéger les populations des deux camps et que l'histoire sera celle qui dira la vérité. Nous réitérons nos remerciements au nom de l'OMPP WOFP pour votre décision de rechercher une solution immédiate et de mettre fin à ce long conflit.

Votre équipe gouvernementale nous a accompagnés à Genève, en Suisse, dans le cadre du traité de l'accord historique, représenté entre le pape François d'Argentine et l'archevêque Kirill, le patriarche de toutes les Russies, représentant de l'Église orthodoxe russe, que j'ai salué et tous les archevêques qui sont arrivés à Genève, puis nous avons participé à cette poignée de main et à cette accolade à La Havane. Cuba, entre Sa Sainteté l'archevêque Cyrille le patriarche de toute la Russie et Sa Sainteté le pape François de l'Église catholique, un lieu convenu par les deux pour sceller la rencontre des frères dans la même foi, suspendue pour mille ans.

Nous vous saluons au nom de l'Organisation mondiale pour la paix, avec le plus grand respect et la plus grande considération.

Sincèrement,

Carlos Peralta, Président international
ORGANISATION MONDIALE POUR LA PAIX

Carlos Tello, Secrétaire Général de la Présidence
ORGANISATION MONDIALE POUR LA PAIX